._a. Studio
10 m2

Réf. 85465485

150 000 €

— Paris 7TEme
Appartement a vendre (75007)
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Le groupe Vaneau vous propose une chambre avec douche d'une
surface d'environ 8.9m2 (surface au sol 10,8m2) au 6eme étage avec
ascenseur située dans le prestigieux quartier de Saint-Thomas-d'Aquin,
au coeur du 7eme arrondissement de Paris.Ce studio lumineux, clair et
fonctionnel, idéal pour un célibataire ou un pied-a-terre en plein centre
de la capitale.Ce bien se compose d'une piece principale avec un
espace kitchenette, offrant une vue dégagée sur les toits de Paris, dans
un immeuble avec ascenseur et dispose d'un interphone. Grace a son

agencement bien pensé, chaque metre carré est ...

The Vaneau Group offers you a room with shower, approx. 8.9m2 (floor area
10.8m2) on the 6th floor with elevator, in the prestigious Saint-Thomas-d'Aquin
district, in the heart of Paris' 7th arrondissement.This bright, light and functional
studio is ideal for a single person or a pied-a-terre in the heart of the capital. The

property comprises a main room with a kitchenette area, offering an unobstructed

view over the rooftops of Paris, in a building with an elevator and an intercom.
Thanks to its well-thought-out layout, every square meter is optimized.Take
advantage of the exceptional ...

AGENCE VANEAU BAC SAINT GERMAIN
25 RUE VANEAU - 75007 PARIS 7TEME

Contacter |'agence
Voir tous les biens de cette agence
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